

SALUD

EL ECONOMISTA

México vacunará a los profesores desde mañana



Ciudad de México. El presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, presentó el calendario de vacunación contra el covid-19 para el personal educativo, tanto público como privado del país, el cual arrancará mañana. El subsecretario de la **Salud**, **Hugo López-Gatell**, dijo que se aplicará la vacuna de **CanSino**, de una dosis única, a 3,03 millones de personas del personal educativo.

ENERGÍA

DIARIO FINANCIERO

InterNexa lanza data center "boutique" en Chile



Santiago. Chile sigue consolidándose como un hub digital para la instalación de data centers. A las inversiones de **Google**, **Oracle** y **Microsoft** se suma la de **InterNexa**, del grupo colombiano **ISA**, que acaba de lanzar su primer centro de datos "boutique" en el país. "En Chile tenemos presencia y hemos tenido un crecimiento de 18% en los últimos cinco años", dijo **Carlos Ignacio Giraldo**, country manager de **InterNexa Chile**.

Positiva Compañía de Seguros S.A., informa que **JULIO MARINO OCHOA BEDOYA**, identificado con la c.c. 6876013, pensionado de Positiva por riesgos laborales, falleció el 08/03/2021.

Las personas que consideren cumplir con los requisitos de Ley para acceder a la Sustitución Pensional en calidad de beneficiarios deberán hacer efectivo su derecho diligenciando y radicando la solicitud en la página web www.positiva.gov.co -Sección Servicios en Línea - Riesgos Laborales - Radicación Trámites Trabajador. Los formatos y requisitos en la página web www.positiva.gov.co - opción Trámites - Riesgos Laborales.

ÚNICO AVISO - ABRIL DE 2021

Positiva Compañía de Seguros S.A., informa que **LUIS ENRIQUE RODRÍGUEZ SÁNCHEZ**, identificado con la c.c. 11340251, pensionado de Positiva por riesgos laborales, falleció el 03/03/2021.

Las personas que consideren cumplir con los requisitos de Ley para acceder a la Sustitución Pensional en calidad de beneficiarios deberán hacer efectivo su derecho diligenciando y radicando la solicitud en la página web www.positiva.gov.co -Sección Servicios en Línea - Riesgos Laborales - Radicación Trámites Trabajador. Los formatos y requisitos en la página web www.positiva.gov.co - opción Trámites - Riesgos Laborales.

ÚNICO AVISO - ABRIL DE 2021

Biden aumentará límite de refugiados de Trump tras indignación

LEGISLACIÓN. LA ORDEN DEL PRESIDENTE REASIGNÓ ESPACIOS PARA QUE HAYA MÁS CUPOS PARA PERSONAS QUE VIVEN EN ÁFRICA Y EL MEDIO ORIENTE. LOS LÍMITES EN ESAS ÁREAS HICIERON MÁS LENTAS LAS ADMISIONES

WASHINGTON

El presidente **Joe Biden** anunciará un límite de refugiados más alto para este año dentro de un mes, dijo la Casa Blanca, luego de una rápida reacción de los aliados sobre su decisión de mantener el límite históricamente bajo establecido por su predecesor.

Biden firmó una orden destinada a acelerar el procesamiento de refugiados mientras se mantiene el límite de 15.000 personas del ex-presidente **Donald Trump**. Eso hizo retroceder el plan de la administración de aceptar a muchos más refugiados este año. Los principales demócratas condenaron la medida, y el líder de la mayoría en el **Senado**, **Dick Durbin**, calificó la decisión de "inaceptable".

La secretaria de prensa de la Casa Blanca, **Jen Psaki**, dijo en un comunicado que la orden de **Biden** había sido "objeto de cierta confusión" y que el presidente seguiría adelante con la bienvenida a más refugiados a Estados Unidos. "Se instó al presidente a tomar medidas inmediatas para revertir la política de **Trump** que prohibía a los refugiados de muchas regiones clave, para permitir que los vuelos desde esas regiones comiencen en unos días", dijo **Psaki**. "Una vez hecho esto, esperamos que el presidente establezca un límite máximo de refugiados aumentado



Joe Biden realizó el compromiso de aumentar el límite de refugiados en Estados Unidos a 62.500 para la segunda mitad del año fiscal.



Jen Psaki
Secretaria de prensa de la Casa Blanca

"Dado el diezmo del programa de admisión de refugiados que heredamos y las cargas sobre la **ORR**, su objetivo inicial de 62.500 parece poco probable".

para el resto de este año fiscal antes del 15 de mayo".

La orden de **Biden** reasignó espacios para que estén más disponibles para las personas que viven en África y el Medio Oriente. Los límites en esas áreas establecidas por **Trump** ralentizaron las admisiones de refugiados, según un alto funcionario de la administración que anticipó la orden.

Los grupos de derechos humanos y los legisladores demócratas condenaron rápidamente la medida y pidieron a **Biden** que cumpliera su compromiso de aumentar el límite a 62.500 para la segunda mitad del año fiscal, o del 1 de abril al 30 de septiembre.

"Dado el diezmo del programa de admisión de refugiados que heredamos y las cargas sobre la **Oficina de Reasentamiento de Refugiados**, su objetivo inicial de 62.500 parece poco probable", dijo **Psaki**.

Solo 2.050 refugiados han sido admitidos en Estados Unidos desde que comenzó el año fiscal, el nivel más bajo registrado en la era moderna, según un análisis del **Comité Internacional de Rescate**. El límite que **Trump** estableció en su último año fue el más bajo desde que se aprobó la **Ley de Refugiados en 1980**, mientras buscaba frenar varios tipos de inmigración.

BANCOS. DISMINUIRÁ EL VOLUMEN DURANTE ESTE AÑO Y LO SUSPENDERÁ DESDE 2022

Natixis no financia petróleo de Ecuador

LONDRES

El banco francés **Natixis** dijo que planea dejar de financiar transacciones con petróleo ecuatoriano para 2022, luego de la presión de activistas por los vínculos del comercio con el daño ambiental en la Amazonia.

El papel de los bancos europeos en la intermediación fue objeto de escrutinio en agosto, cuando un informe de los grupos de defensa **Stand.earth** y

Amazon Watch mencionó a seis bancos europeos como los principales financistas de las exportaciones de petróleo ecuatoriano a las refinerías estadounidenses.

Natixis fue uno de los mencionados como involucrados en el comercio y en ese momento dijo que analizaría las preocupaciones planteadas por el informe, que rastreo envíos por valor de alrededor de US\$10.000 millones durante la última década.

Además de la tala del bosque, la industria petrolera ha sido responsable de derrames que han

contaminado los ríos locales, una fuente clave de alimentos y agua.

Natixis dijo que modificó su política oficial el 7 de abril y ahora buscaría reducir el volumen de crudo ecuatoriano que financia en 2021 y detener todo el financiamiento para 2022.

"**Natixis** mejora constantemente sus políticas de responsabilidad ambiental en línea con su compromiso de detener el financiamiento para los sectores más sensibles a los impactos humanos", dijo un vocero del banco.